

Nota de Prensa

Casa África, en el IV Congreso de Mujeres Emprendedoras que se celebró en El Cairo

Las Palmas de Gran Canaria, 27 de abril de 2009.- Casa África ha patrocinado el IV Congreso de Mujeres Emprendedoras que se tuvo lugar la semana pasada en El Cairo y que giró en torno al empoderamiento económico de las mujeres para alcanzar los Objetivos del Milenio. El congreso, que se celebró entre los días 23 y 25 de abril en el Hotel Mena House Oberoi de la capital egipcia, fue organizado por la Alianza Africana para el Empoderamiento de la Mujer (AFRAWE) y la Asociación Egipcia de Mujeres Profesionales y Emprendedoras (EBWA), en colaboración con el Centro de Formación para la Resolución de Conflictos del Cairo y la propia Casa África. La clausura de la iniciativa contó con la asistencia de la Vicepresidenta Primera española, María Teresa Fernández de la Vega, y del ministro de Asuntos Exteriores del Gobierno español, Miguel Ángel Moratinos.

Casa África participó en este congreso facilitando la asistencia de una decena de organizaciones de emprendedoras africanas procedentes de Sudán, Nigeria, Etiopía, Togo, Benín y Gambia. Además, la institución se presentó ante las asistentes al congreso el pasado día 24 y dispuso de su propio stand informativo durante el mismo.

Los objetivos del IV Congreso de Mujeres Emprendedoras eran el intercambio de conocimiento y experiencias, el empoderamiento económico a través del trabajo en red, la promoción del acceso de las mujeres empresarias a las nuevas tecnologías, encontrar nuevas formas de financiación, la discusión de retos y recomendaciones para empoderar y la muestra de proyectos y buenas prácticas en los países africanos.

Participaron en él una docena de organizaciones de mujeres, pertenecientes en su mayoría a la red africana de la Asociación Internacional de Mujeres de Negocios y Profesionales (BPW). También estuvo en El Cairo la coordinadora para África de la secretaría de la Red de Mujeres Españolas y Africanas para un Mundo Mejor, con sede en Casa África, y a la que pertenecen las instituciones organizadoras, muchas de las asistentes e incluso la Vicepresidenta Primera del Gobierno español.

CASA ÁFRICA: ESPAÑA Y ÁFRICA, CADA VEZ MÁS CERCA

Casa África es un consorcio público integrado por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, el Gobierno de Canarias, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, los Cabildos de Fuerteventura, Gran Canaria, Lanzarote y Tenerife, y el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, y que se enmarca en el Plan África del Gobierno de España. Su objetivo principal es acercar África a España desarrollando actividades en los ámbitos cultural, político, social o económico. C/ Alfonso XIII, 5. 35003. Las Palmas de Gran Canaria. info@casafrica.es Telf.: 928 432 800. www.casafrica.es



Nota de Prensa

Además, participaron en el evento la Coordinadora de Género para África del Programa para el Desarrollo de las Naciones Unidas (PNUD), el Centro de Comercio Internacional, la Liga Árabe, la Secretaría General del Mercado Común del Este y Sur de África (COMESA), la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, la Embajada de España en Egipto y representantes diplomáticos africanos en El Cairo.

En la mesa de clausura participaron, además de María Teresa Fernández de la Vega, el Ministro de Solidaridad Social egipcio, Dr. Ali El-Sayed Ali Al-Moselhi; la Directora del Centro de Formación para la Resolución de Conflictos del Cairo (CCCPA), la Embajadora Soad Mahmoud Shalaby y la Secretaria General Adjunta de COMESA, Embajadora Nagla El Hussaini,

Durante el congreso se premió el esfuerzo de varias empresarias y emprendedoras egipcias y Casa África recibió una placa conmemorativa por parte de EBWA y AFRAWE, que le fue entregada por la presidenta de estas dos organizaciones, Dra. Amany Asfour.

PARA MÁS INFORMACIÓN:

ÁREA DE COMUNICACIÓN DE CASA ÁFRICA:

Luisa Segura Albert, Ana Llovet y Ángeles Jurado. comunicacioncasafrica@casafrica.es
Telf. 928432800 / 92843433976

CASA ÁFRICA: ESPAÑA Y ÁFRICA, CADA VEZ MÁS CERCA

Casa África es un consorcio público integrado por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, el Gobierno de Canarias, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo, los Cabildos de Fuerteventura, Gran Canaria, Lanzarote y Tenerife, y el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, y que se enmarca en el Plan África del Gobierno de España. Su objetivo principal es acercar África a España desarrollando actividades en los ámbitos cultural, político, social o económico. C/ Alfonso XIII, 5. 35003. Las Palmas de Gran Canaria. info@casafrica.es Telf.: 928 432 800. www.casafrica.es